

# 第二姫路・勝原ホームだより



【 節分豆まき 】

早春の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルスの対応で世間が騒がしい中、いかがお過ごしでしょうか。

政府や行政からの感染症予防に関する方針を踏まえ、手洗い、手指消毒、うがい、マスク着用による咳エチケットにて、感染しないように努めています。また、外部の方との接触による集団感染も避けるため、家族や地域の皆さんには、訪問の自粛をお願いしています。

ご心配とご不便をおかけしますが、終息が発表されるまで、ご理解とご協力をお願い致します。

## ●3月の予定

- 2日(月) 避難訓練
- 3日(火) ひな祭りメニュー
- 4日(水) ホットプレート調理(さくら)
- 5日(木) ホットプレート調理(あやめ・もみじ)
- 16日(月) 散髪
- 26日(木)～31日(火) 梅林見学



## 3月生まれの方



- ・高橋さん・前田(政)さん
  - ・管生(久)さん・管生(恵)さん
- おめでとうございます

## ● 2月の思い出



【 節分豆まき(さくら) 】



【 節分豆まき(あやめ) 】



【 節分豆まき(もみじ) 】



【 バレンタインデー 】

節分の日に豆まきを行いました。  
今年も新聞紙を丸めて作った玉を「鬼は外、福は内」と大きな声をだしながら赤鬼と青鬼にめがけて、カー杯投げられた後、笑われていました。

邪氣に加えて、コロナウイルスも振り払い、すべての人が「笑う門には福来る」になれば、いいのになあと思う、今日この頃です。負けるな、日本!!



【フラダンス観賞】



【 鍋料理 】



【 鍋料理 】



【 鍋料理 】

## 運営推進会議の報告

2月4日に運営推進会議を開催し、施設の運営について、話し合いましたので、報告致します。

今回の会議では、クリスマス会や初詣などの活動内容に加えて、入退居など利用状況を説明しました。また、いきいき百歳体操の参加者も交えた避難訓練について、報告し、地域活動について、話し合いました。委員からは、「地域サポートは大切なことなので、地域の方々が解りやすい内容と言葉でセミナーを開催するなど、やながせ福祉会として、持っている情報を発信してほしい」との言葉を頂きました。引き続き地域包括支援センターの協力を得て、各地域での福祉セミナーを企画し、情報を発信していきたいと思っております。

運営推進会議は、2ヶ月毎に開催しておりますので、次回は4月に内容を報告させていただきます。